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Cabo Frio, em seu perímetro urbanoconvive: com 

serios problemas de alagamento de ruas em poca de ehu 

vas. 3ao problemas 4.erios e que acarretam muitos prejui 

zos os comunidades atingidas. Nota-se que apesar dos es 

forços de AdministraçU ptíblica tais problemas esto ton 

go de serem resolvidos, talvez ate por no existir 	na 

Prefeitura um árg'áo especializado. Em Cabo Frio, a Pro 

feitura por falta de equipamento adequado limita-se a so 

luç'áes paliativas o que definitivamente no resolve. Um 

dos exemplos clássicos de alagamento está situado na con 

fluíincia das Ruas Mário Quintanilha e .10-áo Pessoa,desafi 

ando administraçoes e causando os maiores transtornos a 

aquele comunidade. Várias tentativas foram feitas mas a 

te agora nada de positivo aconteceu. Ca moradoret,  conti 

nuam sofrendo com as chuvas, e os roláveis sendo 	desva 

lorizados de maneira drástica. iNf. reclamaçoes sao pons 

tentes e e grande a responsabilidade dos Poderes do Muni 

cipio. Assim, cumprido o Regimento, Requeiro a 	Douta 

Mesa envio de expediente ao Exm9  3enhor Prefeito Munici 

pai, solicitando as seguintes informaçOes: 

Se existe algum projeto, elaborado por firma 

especializada para soluça() dos problemas de alagamento 

das ruas em tela. 

Quais os trabalhos executados pela Prefeitu 

ra no periodo de 1.983 à 1.986 na referida área. 

SALA DAS 3E333E3 09 de março de 1.987. 


